



## **Más de 1000 estudiantes de ESO y bachiller visitaron el Centro Oceanográfico de Canarias del IEO**

Los días 17, 18 y 19 de octubre, se organizaron tres días de puertas abiertas en las instalaciones del Centro Oceanográfico de Canarias del Instituto Español de Oceanografía (IEO) en las que participaron 15 colegios de la isla de Tenerife y más de 1000 alumnos.

Las jornadas se dividieron en dos bloques: las mañanas dirigidas a los centros educativos con alumnos desde 1º de la ESO a 2º de Bachiller y las tardes abiertas al público general.

La visita general incluía una ruta por las instalaciones del centro acompañados de personal del centro con paradas en diferentes puntos: pósteres divulgativos sobre los trabajos del IEO, equipos científicos, acuario con especies de la planta de cultivos, laboratorio con explicaciones de científicos, etc., para finalmente terminar en el salón de actos donde tenían lugar una serie de charlas sobre las distintas salidas profesionales necesarias para realizar los trabajos que se llevan a cabo en los centros del IEO y sobre los tiburones de Canarias.

Además de los colegios, participaron unas 100 personas más de público general que se acercaron a las jornadas de las tardes.